



## La ciudad de la justicia sigue generando polémica

Continúa la polémica en torno al recientemente suspendido proyecto del Campus de la Justicia de Madrid. Si el lunes 24 de agosto el consejero de Justicia de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, admitía que los 105 millones invertidos en el Campus no “han servido para nada”, ahora, surgen nuevas informaciones que ponen en entredicho la gestión del proyecto.

Como parte del proyecto se pagaron 10,6 millones al arquitecto Norman Foster por dos proyectos que nunca se llegaron a finalizar y otros 27,3 millones por otros ni siquiera edificados.

La portavoz municipal del PP y expresidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, ha rechazado que el proyecto de la Ciudad de la Justicia sea definido como "despilfarro", pues existen proyectos y terrenos con "mucho valor", y ha subrayado que se decidió suspender su ejecución cuando, con la llegada de la crisis, se comprobó que no implicaba "coste cero" para los ciudadanos.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, espe

...